



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

Oración
para cada día en
Familia



Quinta Semana de Julio



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

“El Reino de los cielos se parece a un grano de mostaza”

LUNES 27 DE JULIO

Antes de comenzar...

En este día lunes ofrecemos la semana al Señor pidiéndole que su presencia nos acompañe en estos días y nos permita agradecer lo que Él mismo nos regala cada día. *Nos ponemos ante la mirada amorosa de Dios.*

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 13, 31-35

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=s8fZGcrIbnc>

Reflexión

Jesús utiliza estas dos parábolas para hablar del Reino de los Cielos, es como una semilla pequeñita que se transforma en un arbusto importante capaz de alojar a los pájaros en sus ramas, lo mismo que la levadura que se diluye, se pierde en la masa pero provoca toda una transformación en ella. Qué esperanza tan grande para nuestro pequeño aporte que podemos hacer, es Dios mismo quien lo potencia y lo transforma en algo poderoso.

¿Tengo fe que en lo pequeño puede estar alojado algo grande?

¿Tengo paciencia para esperar que se desarrolle hasta llegar a algo grande?

El misterio de la levadura en la masa es usado por Jesús para hablar del Reino, *¿cómo es la levadura?* Invitamos

Dios nuestro, acrecienta en nosotros la fe, que no caigamos en la tentación que lo nuestro es muy poquito o no vale la pena, ayúdanos a experimentar justamente lo contrario para ser buenos discípulos de Jesús y misioneros del Reino. Te pedimos poder ser fermento en la masa y así, otros puedan conocerte a Ti y conocer tu obra de amor en medio nuestro cada día.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

|

Podemos terminar nuestra oración escuchando el canto a María: “Contigo Virgen del Carmen”

Link. <https://www.youtube.com/watch?v=boPZMSwz89E> (tiene una pequeña introducción)



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

“Jesús Explica la Parábola del trigo y la cizaña”

MARTES 28 DE JULIO

Antes de comenzar...

En este nuevo día Señor, ayúdanos a ser lúcidos y a distinguir aquello que proviene de Ti, de lo otro que provienen del mal, que es aquello que nos quiere dividir. Ayúdanos a perseverar siempre en el bien y no caer en la tentación. Iniciamos este espacio de oración diciendo:

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 13,36-43

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=hSVxVPeVnCQ>

Reflexión

En el espacio donde vivimos y nos desenvolvemos hay bien y mal. El mal está activo y está cerca, seduciéndonos a través de cosas, a veces aparentemente buenas, pero son intereses personales: mi placer, mis bienes, mis gustos, etc., el bien siempre es mayor, considera a los otros, nunca un bien será a costa de que otro esté peor. Siempre será lo mejor para nosotros.

¿Le pido ayuda al Espíritu Santo para distinguir el bien del mal?

¿Pedimos por la conversión de aquellos que obran mal para que puedan darse cuenta y reparar sus faltas?

Jesús nos habla de un juicio al final de los tiempos, *¿nos inspira esperanza?*

Oración

Señor Dios nuestro, te pedimos la gracia de obrar el bien y alejarnos del mal. Danos luz y fortaleza para rechazar las tentaciones del mal. Que podamos ayudar a otros con sinceridad y sin reproches a alejarse del mal.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Podemos terminar la oración escuchando y cantando la canción **“Consagrados a Ti.”** de Cristóbal Fones, sj.

Link. <https://www.youtube.com/watch?v=L-RwNIH2qVY>



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

“El Reino de los cielos se parece a un tesoro escondido en un campo”

MIÉRCOLES 29 DE JULIO

Antes de comenzar...

En este día abramos nuestro corazón para acoger la presencia de Dios en nosotros y para agradecer cada signo de vida a nuestro alrededor. Te pedimos estar atentos a este tesoro que nos quieres revelar en la oración o en algún momento del día y que sepamos atesorar en el corazón los regalos que nos vas mostrando. Te pedimos por todas aquellas personas que llevan el nombre de Marta, honrando a Marta, de la familia de María y Lázaro, sus amigos en Betania.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura



Según san Mateo 13,44-46

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=YBzOYsf4Oc8>

Reflexión



Las manifestaciones del Reino de los Cielos, producen mucha alegría, Jesús las compara a hallar algo valioso, entonces todo lo demás se hace menor, y nuestro corazón lo sabe, como dice la frase de El Principito, lo esencial es invisible a los ojos, sin embargo nos llena de gozo.

Pensemos y compartamos:

¿Hemos experimentado estar llenos de alegría por haber tenido una buena noticia?

¿Conocemos a alguien lleno de alegría por haber conocido o haber visto una acción de Dios?

¿Qué sería para nosotros una perla fina?

Oración



Señor del cielo y de la tierra, de quien procede todo bien, te damos gracias por regalarnos la fe. También por regalarnos buenos amigos, en quienes encontramos la máxima expresión de la humanidad: la amistad. Enséñanos a ser buenos amigos, y así con otros experimentemos el amor del Padre. Ayúdanos a ser y actuar mejor; y a servir de todo corazón a nuestros hermanos y hermanas que viven en necesidad.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

“El Reino de los cielos se parece a una red que se echa al mar “

JUEVES 30 DE JULIO

Antes de comenzar...

Hoy al comenzar este momento de oración traigamos a nuestro corazón y a nuestra oración a quienes están sufriendo, están de duelo, o están solos, que nuestra oración les ayude a ser sostenidos por la fe en Dios Padre que no abandona a ninguno de sus hijos.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Lectura

En aquel tiempo dijo Jesús a la gente: El Reino de los Cielos se parece también a la red que echan en el mar y recoge toda clase de peces: cuando está llena, la arrastran a la orilla, se sientan, y reúnen los buenos en cestos y a los malos los tiran. Lo mismo sucederá al final del tiempo: saldrán los ángeles, separarán a los malos de los buenos y los echarán al horno encendido. Allí será el llanto y el rechinar de dientes. ¿Entendéis bien todo esto? Ellos contestaron: Sí. Él les dijo: Ya veis, un letrado que entiende del Reino de los Cielos es como un Padre de familia que va sacando del arca lo nuevo y lo antiguo. Cuando Jesús acabó estas parábolas, partió de allí.

Palabra del Señor

Reflexión

En nuestra vida, en la red de nuestra vida, pescamos todo tipo de peces,

¿nos detenemos a seleccionarlos, a distinguir aquellos que sirven de aquellos que no nos sirven?

En nuestra vida también hay que distinguir, no quiere decir que todo lo antiguo sea malo y todo lo nuevo sea bueno, dice Jesús, lo bueno lo podemos conservar, pero también a lo nuevo,

¿cómo podemos aplicar esta palabra a nuestra vida?.

Oración

Padre de toda bondad ayúdanos a saber vivir buscando tu voluntad, a reconocer lo que viene de Ti para atesorarlo y lo que no viene de ti para desecharlo. Te pedimos que no nos dejemos llevar por las apariencias, por lo que brilla más, sino por el valor verdadero, aquello que nos hace más humanos. Lo pedimos hoy y para cada día de nuestra vida. Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

*“Nadie
es profeta
en su
tierra”*

VIERNES 31 DE JULIO

Antes de comenzar...

Dios nuestro, para difundir la mayor gloria de tu nombre suscitaste en tu iglesia a san Ignacio; concédenos que, después de las luchas de esta vida, con su protección y siguiendo su ejemplo, merezcamos compartir su triunfo en el cielo. Que en este día podamos agradecer la fe, vivirlo en tu presencia, reconociendo y agradeciendo cada cosa que nos regalas. Pedimos por todos aquellos que llevan el nombre de Ignacio o Ignacia.

Nos hacemos conscientes de la presencia de Dios todo amor, diciendo:
En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Lectura

Según san Mateo 13, 54-58

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=WRXjAvyCzFs>

Reflexión

Nos cuesta aceptar que Dios pueda hablarnos por medio de alguien conocido, incluso esperamos muchas veces una voz fuerte desde lo alto y no un susurro que nos viene de alguien que está junto a nosotros. En el relato están todas las dudas de “su gente” que lo ven como uno más, no tienen nada de fe en Él, tanto así que Jesús no obró milagros entre ellos.

Muchas veces nos pasa esto con personas cercanas, conocidas de toda la vida, las conocemos tanto que nos cerramos a la acción de Dios en ellas. Abrámonos a la sorpresa, Dios puede obrar incluso en aquellos de los cuales no podemos esperar nada.

¿Espero que Dios me hable solo en los grandes, en personas “autorizadas” para hablar de Él, o me abro a la acción de un Dios que siempre quiere sorprendernos?

¿Creo, estoy convencido, que yo mismo(a) puedo ser un instrumento de Dios para otros?

Oración

Te pedimos Señor, que en este día abramos los oídos del corazón para escucharte en los demás, que estemos abiertos a tu presencia en cualquier persona. Que en este día Señor, podamos mostrar a otros tu presencia entre nosotros y manifestar que la fe nos hace más humanos y más sensibles a las necesidades de otros.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Terminamos nuestra oración escuchando la canción. **“Amarte a ti Señor en todas las cosas.”**

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=nmX3MvNoJGY>